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令和６年度第７回碧南市選挙管理委員会会議録 

 

１ 日    時  令和６年９月２日（月）午前１０時 

２ 場    所  碧南市役所 ２階 会議室２ 

３ 出席した委員  粟津委員長、岡本委員、高山委員、杉浦委員 

４ 欠席した委員  なし 

５ 参会した職員  杉浦書記長、小笠原書記長代理、杉浦書記、伊東書記 

６ 会議の概要    （午前１０時 開会） 

１ 協議事項  

選挙人名簿定時登録について 

２ その他 

 

     （午前１０時１５分 閉会） 

 上記は、令和６年度第７回碧南市選挙管理委員会の会議録である。 

  令和６年９月２日 

              委員長  粟 津 康 之 

 

              委 員  岡 本 耕 也 

 

              委 員  高 山 茂 久 

 

              委 員  杉 浦 直 美 
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 [内 容] 

粟津委員長：ただいまから、令和６年度第７回碧南市選挙管理委員会を開催します。 

      それでは、１協議事項選挙人名簿定時登録についてについて事務局から説明

をお願いします。 

書記：〔資料１～２ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問などはありますか。 

委員：刈谷市等の一部自治体では、選挙人名簿登録者数が増えていると聞きますが、 

   碧南市は減少が続いていますか。 

書記：碧南市は減少が続いています。 

委員：他に何か傾向がありますか。 

書記：人口の推移については、３月以降には進学等の影響によるものと考えられる

１０代後半の人口減少も顕著に見受けられ、これが選挙人名簿登録者数の減

少にも繋がっていると考えられます。 

粟津委員長：それではこの議題については承認します。 

粟津委員長：次に、２その他について、事務局から何か説明事項等はありますか。 

書記：〔令和６年度全国市区選挙管理委員会連合会理事会及び研修会について説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問などはありますか。 

   委員：衆議院総選挙が１０月以降に行われる場合、研修会等は中止となりますか。 

   書記：開催市より、衆議院総選挙が行われる場合には中止が想定される旨、連絡が

来ております。１０月以降改めて、開催市より連絡があります。 

粟津委員長：それでは、その他についての報告を終わります。 

皆様から他に何かございますか。 

   委員：（特になし） 

粟津委員長：ありがとうございました。他に議題、質問等無いようなので、これで令和６

年度第７回碧南市選挙管理委員会を終了します。 


